# 9月の園だより



令和5年9月1日 ほづみ幼稚園

### オリンピック選手のように一人一人が輝く2学期に

長い夏休みが終わり2学期がスタートしました。子供たちが元気に明るい表情で2学期を迎えることができたことを大変うれしく思います。今年の夏は、パリでオリンピックが行われ、テレビ中継を見られていた方も多かったのではないかと思います。選手達の自分の力を限界に挑戦するひたむきな姿、仲間で声を掛け合い最後までけしてあきらめない姿にいつも感動しています。競技後のインタビューで、多くの選手が「自分らしく楽しくできた」「周りの多くの方々にお世話になった」と感謝の気持ちを述べていたことも印象的でした。園の子供たちも、ご家族や親戚、地域の方たちと触れ合ったり、お祭りに参加したりして、日頃園ではできない体験ができ、子供たちの成長にとって貴重な時間であったのではと感じています。支えていただいた方々に感謝の気持ちを大切に一人一人が輝く2学期を送れるようにしていきたいと思います。

#### 2 学期がスタートしました

- 2学期の始めにあたり次のことを子供たちに話しました。
- ① 園のリズムを取り戻そう 寝る時間、起きる時間を規則正しくし、幼稚園の生活リズムに慣れ、戻れるようにしましょう。
- ② 誰にでも気持ちの良い「あいさつ」をしよう

「あいさつは人と人とをつなげる第一歩です」3つの約束にもある「あいさつをします」では、子供たちからの「おはよう」の声もよく聞かれるようになり、挨拶は園生活の中に位置づいてきているように思います。ご家庭でも、地域でも是非、「おはよう」「こんにちは」「ありがとう」「さようなら」…あいさつが掛け合える環境づくりをしていきましょう。

### ③ 仲良く助け合う

2学期は運動会があります。一人の力は小さいけれど、みんなの力を合わせると大きくなります。 「体力向上」を目指して、ほづみ幼稚園の子が力を合わせて、素晴らしい運動会を目指します。健 康管理や励ましをお願いします。

9月初めは残暑が厳しいと思いますが、暑さ対策に配慮しながら「秋見つけ」等を通して、子供たちには秋の空気感や自然を感じてほしいと思います。

また、2学期も、子供たちが主役となる活動や行事がたくさんあります。運動会(保育参観)を皮切りに、遠足、ごっこ遊び等と続きます。どんな時も、一人一人がその子らしく輝き、力を発揮し、元気で楽しい園生活を送ることのできる毎日であってほしいと思っています。2学期も「心豊かにたくましく生きる子」を目指し、「3つのやくそく」が習慣化され、その成果が子供たちの姿となって表れるよう、私たち職員も一層努力していきます。引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。

### 登降園のお願い

- ○徒歩の方は親子で通園路の安全な歩き方を再確認しましょう。
  - ・園内や駐車場では遊ばず、速やかに帰りましょう。
- ○バスで通園の方は次のことを改めて確認しましょう。
  - ・バス停で<u>友達や近所の方に出会ったら、親子で元気に挨拶</u>し、お互いに気持ちの良い一日のスタートにしましょう。
  - ・集合場所は、公共の場所、又は私有地です。ゴミを捨てない、石を投げない、大声で話さないようにということを子供たちに教えていただけるとありがたいです。お互いに、他のご家庭は注意しにくいものですが、声を掛け合っていきましょう。保護者の方の立ち話や路上駐車もご注意ください。
  - ・<u>欠席やバスに乗らないなどの時は、園のバス発車時刻までに、必ず『すぐーる』へ連絡を</u> 入れてください。

ご理解、ご協力をお願いします。

# 9月1日は防災の日

地震、災害はいつ起こるか分かりません。1日に県民一斉防災訓練「シェイクアウト訓練」が行われました。園では2日に命を守る訓練を行いました。ご家庭でも今一度話し合ったり、非常持ち出し物の確認をしたりして、いざという時に備えていきましょう。

また、台風の時期になり、非常時の対応も多く予想されますので、4月にお渡ししました『2024年度 悪天候時の対応について』(PTA総会資料内)を、よく読んで確認し対応してください。

なお、引き続き緊急時には『すぐーる』 でお知らせしますので、**再度登録のご確認 をお願いいたします**。

# 8月8日(木) 保健安全委員会を 開催しました



## \* 保育時間・バス・徒歩時刻の変更は 10月21日(月)からです。

10月21日(月)から後期のバス時刻になります。

バスの順番は次のとおりです。

かきバス ①橙コース  $\rightarrow$  ②桃コース きいバス ①黄コース  $\rightarrow$  ②黄緑コース 徒 歩 前期と同様です。

再度送迎時間の確認をお願いします。 【後期の時刻表は後日お配りします。】

よろしくお願いします。

保健安全委員会とは、子供の安心安全な生活の ために、幼稚園がよりよくなるために、環境や安全に ついて話し合う場です。学校保健安全計画の保健目 標「基本的な生活習慣を確立し、健康、安全な生活に 必要な習慣や態度を身につけることができる子」を 目指し、8月8日(木)に園医(内科医)京極こども クリニック 京極章三先生をはじめ、薬剤師(薬局) 森田 磨美先生、PTA本部役員の皆様とほづみ幼 稚園の職員で保健安全委員会を行いました。①園児 の健康については、本園 後藤養護教諭から ②学 校環境衛生検査については、森田先生から ③「感染 症について」は、京極先生から話がありました。京極 先生からは、「手足口病、新型コロナウイルス感染症 は、先週頃から急激に増えた。RSウイルスは今後増 える可能性が高い。溶連菌は7月に多かった。段々 減少傾向にある。感染症胃腸炎も多いが、前年度より は少ない。マイコプラズマ肺炎は、新型コロナ流行前 に流行したが、今年に入ってまた増えている。今後、 咽頭結膜熱、RSウイルス、マイコプラズマ肺炎(1 ~2ヵ月咳が出続ける)が増えると予想される」と話 をききました。体調には十分気を付けていきたいで すね。

今回の委員会でのお話を今後にいかしていきたい と思います。